



17.04.2020

Im Zuge der Coronakrise stellt die Universität Hohenheim unter Vorbehalt der Mittelzuweisung durch das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst (MWK) einen Notfonds für internationale Studierende aus Schwellen- und Entwicklungsländern¹ auf².

Ziel ist es, ausländischen Studierenden, die ohne eigenes Verschulden in finanzielle Not geraten sind, die Konzentration auf das Studium zu ermöglichen.

Bewerbungsberechtigt sind internationale Studierende eines Nicht-EWR-Staates, die in einem regulären Bachelor- oder Master-Studiengang an der Universität Hohenheim eingeschrieben sind. Studierende mit Staatsbürgerschaft eines Schwellen- und Entwicklungslandes¹ werden bevorzugt behandelt.

Vorausgesetzt werden gute Studienleistungen und finanzielle Bedürftigkeit.

Einzureichen sind eine Begründung der finanziellen Bedürftigkeit (max. 1 Seite) sowie einen aktuellen Studienkontenauszug.

Zuschüsse werden einmalig für das Sommersemester 2020 in Höhe von 300 € bis max. 1.500 € vergeben.

Bewerbungsfrist: 26.04.2020

Bewerbungen sind ausnahmslos per Email an degrestudents@ua.uni-hohenheim.de zu richten.

¹ Gemäß der Liste des DAAD / According to the list of the DAAD:

www2.daad.de/medien/hochschulen/ww/studiengaenge/doppelabschlussprogramm/entwicklungslaender.pdf

² Die Mittel können bei Verfügbarkeit durch private Schenkungen und Spenden aufgestockt werden. / If available, the funds can be increased by private gifts and donations.

In the course of the Corona crisis, the University of Hohenheim is setting up an emergency fund for international students from emerging and developing countries¹, subject to the allocation of funds by the Ministry of Science, Research and the Arts (MWK).

The aim is to enable foreign students who have got into financial difficulties through no fault of their own to concentrate on their studies.

International students of a Non-EEA-country who are enrolled in a regular Bachelor or Master course at the University of Hohenheim are eligible to apply. Students who are citizens of an emerging and developing country¹ will be treated preferential.

Good academic performance and financial need are required.

A justification of financial need (max. 1 page) and a current Transcript of Records must be submitted.

Grants are awarded once for the summer semester 2020 in the amount of 300 up to max. 1,500 €

Application deadline: 26.04.2020

Without exception, applications should be sent by e-mail to degreestudents@ua.uni-hohenheim.de.